



Montréal, le 28 février 2023

Fondation Émergence

Lettre d'appui projet de lieu commémoratif

L'ARCG – Aînés et retraités de la communauté gaie est un organisme qui existe depuis plus de 20 ans qui soutient les hommes aînés gais dans leur parcours de vie marqué par de nombreux rejets, l'ostracisme, la discrimination, entre autres. Comme notre communauté a vécu toutes ces formes de difficultés, nous croyons qu'il est impératif qu'un lieu de commémoration voit le jour en lien avec ces sujets.

Il est donc primordial de compter sur un lieu de commémoration rappelant toutes les formes d'homophobie vécues par ces hommes ainsi que la grande communauté LGBTQ+. C'est pourquoi nous appuyons fortement la Fondation Émergence pour la mise en place de ce projet (PPU) nécessaire à l'avancement de la cause !

Bien à vous !


Jocelyne Légaré
Directrice Générale